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11 月 19 日(火)機械・金属部会担当の工場見学会を東大阪市にある㈱エコー（大阪府鍍金工業組合）、

野田金属工業㈱（大阪府シートメタル工業会）へ参加者 7 名、総勢 16 名にて行いました。 

エルおおさかで集合し、バスの中では鍍金組合山本専務理事から、鍍金の簡単な説明受けてから、㈱

エコーへ。社長はじめ専務、工場長、人事担当者の方々に出席して頂き、会社概要や工場見学を 2 班

に分かれて行いました。続いて、野田金属工業㈱へ、会長より動画・説明を受けて見学へ。社長曰く大き

な機械を目の前に「うちは、オーダーメード品しか扱わない」と言われた通り、創意工夫や、やりがいに

ついて社長様にも熱く語っていただきました。2 企業とも見学中や質疑応答では、参加者の方がメモを見

ながらの質問等に丁寧にお答えいただき、予定時間より少し遅れましたが、満足して頂きました。  
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長年にわたり業界発展の為に功績が認められ表彰されました。 

誠におめでとうございます。                      ＜敬称略＞ 

 

 

          第2弾！ 

     「ディープな世界へご招待妥協しない手帳づくりのお仕事」 
 

 

 

 

 

 

           第 3 弾！「ものづくりの東大阪へ！欲張りバスツアー！」 

～めっき加工 VS オーダー板金加工～ 
 

 

 

 

   

 

 

 

＊6月から行いました3部会でのセミナー・工場見学会は無事に終了することができました。 

終了後のアンケートでは、実際に作業工程を見学ができ、イメージや興味を持った。 

と意見もありました。 

工場見学に協力いただきました団体・企業様ありがとうございました。（もの協 事務局） 

 

 

 

 

 

 

㈱ エコー                      野田金属工業㈱ 

種別 氏名 役職名 

旭日単光章 湯浅 良昌 シール印刷大阪府協同組合 理事長 

黄綬褒章 大山 照雄 西部金属熱処理工業協同組合 理事長 

大阪府ものづくり振興協会  大阪市中央区本町橋 2 番 5号 マイドームおおさか 6階 電話・06-4792-7849 

9 月 3 日(火)残暑が残る暑い中、生活・化学部会担当の見学会を大阪市住之江区にある 

田中手帳㈱（大阪府製本工業組合）で行いました。 

当日は 当日は、田中社長が全てのアテンドをしてくださり 

作業工程に合わせて丁寧にご説明いただきました。 

見学後の質疑応答でも、時間の許す限りお答え 

いただきました。 
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絶好のゴルフ日和の中、箕面ゴルフ倶楽部にてコンペが行われました。 

スタート前にはプロゴルファー（前田氏）から、ご希望の方にレッスンも行われました。 

さて、アドバイスの効果はどうだったのでしょうか・・？（先週別のコンペより 10 スコアがよくなった！

と言われている方がおられました）コンペ終了後は表彰式と懇親会で、楽しいひと時を過ごしました。（W

ぺリア方式、）参加者：11 名 

優勝・ドラコン賞＝阿部 浩介  ２位・ニアピン賞＝田中 義治  ３位・ベストグロス賞＝古賀 淳 

ブービー賞＝平田 敬介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

・月日：令和元年１月２7 日（月）  

・場 所：ヴィアーレ大阪 

・講演会 17：00 ～ 

なにわの語り部♪ 

「御堂筋ものがたり＋曽根崎心中考」   

                              

・交流会 １８:００～ 

・会費  １０，０００円      是非、ご参加下さい。（詳細は、後日案内します） 

            

 

 

 

 

 

 

 

協会だより 

◎今後の予定 

・12 月 18 日（水）運営委員会 

・ 1 月 27 日（月） 新年交流会 / ヴィアーレ大阪 

・ 2 月 6 日(木)    企業啓発研修＆事務局長会議 

新年交流会 １月２７日(月)決定  

１１/２（土） 第５回「もの協杯」ゴルフコンペ 

事務局より 

 今年も残り少なくなってまいりました。 

日頃は、当協会の活動にご参加、ご支援頂き厚くお礼申し上げます。 

令和元年であり、はやりものには、、、乗っかっていく私ですので、「にわか�ボール加熱！」で、 

先日（11/24：花園）トンプソン最後の日に参戦しました。1 万人を超えた観客数は前代未聞だそう

です。生で見る試合は迫力満点！！ぶつかった時の音は、すごかったです。 

来年も活動の幅を広げていくような企画等を実行していきたいと考えております。 

今後とも当協会の活動にご支援、ご協力よろしくお願いいたします。 

 

 ＊今年も早くから、インフルエンザが流行っているそうです。 

皆様体調にはくれぐれも、ご自愛ください。 

 


